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Председатель заседания: Переверзева М.Н., начальник общего отдела Администрации поселка
Медвенка
Секретарь заседания: Тараненко В.В., пЁнсионер
ПрисутствоваJIи:
Кузьмина М.Д., директор ОБУСО <КЦСОН Медвенского районы;
Требухова А.С. зilместитедь главного врача по кJIинико-экспертной работе ОБУЗ
<<Медвенская ЩРБ>;
ГРечкина Л.М.- ведущий специчlлист-эксп9рт управлениrI по вопросап{ социал5цбfi затциты
населения, опеки и попечительства, делаNI несовершоннолетних Адлинистрации Медвенского
района;
Сербиева Н.Н. - ИП Сербиева Н.Н.

Повестка заседания:
1. Подведение итогов работы попечительского совета ОБУСО кКЩСОН Медвенского района>
за2022 год (зшлеститель главного врача ОБУЗ кМедвенская ЩРБ> Требухова А.С.).
4. Обсуждение плана работы Попечитепьского совета на 202З год. Внесение предложений
членами Попечительского совета в гIлан работы (пенсионер Тараненко В.В.).

Слушали:
По первому вопросу:

Требухова А.С., заместитель главного врача ОБУЗ <<Медвенская ЩРБ>, отметила, что
явJu{ется постоянным членом Попечительского совета при ОБУСО (КЦСОН Медвенского).
Поэтому подведение итогов освещала именно она. За 2022 год Попечительским советом
проведено 2 заседаЕия, на которьтх рассматривались вопросы по оказанию содеЙствия
)Чреждению в совершенствовании деятельности по предоставлению социч}льньD( услуг
населению. С целью независимоЙ оценки качества работы )чреждеЕия ПопечительскиЙ совет
принял уIастие в анкотировании кJIиентов rIреждения. По итогсlп{ проведеIIного анкетировtlЕия
100 % полrIателей социальньD( услуг удовлетворены объемом и качеством окЕLзанньж услух
Члены Потrечительского совета активно включаJIись в информационно-рчlзъяснительную работу
среди населения о деятельности уФеждоншI. Приняли уIастие в проведении прtвдничных
мероrrршIтиЙ, посвящеЕньD( прчвднованию Щня Победы, Щня пожилою человека,,Щня инвалида.
,Щокладчиком бьшо предложено в 202З году сохранить и приумножить внуц)и уIрежденшI
качественные и количественныо fIок{ватели работы, попное вьшолнение доведенного до
}чреждения государственного задания.

По вmорол,tу вопросу:
Тараненко В.В., пенсионер, предложила рассмотреть и обсудить представленный

проект Плана работы Попечительского совета на2O2З год. Особое внимание было уделено
проведению культурно-досуговых мероприятий для граждан пожилого возраста и
инвалидов. По реализации данного направления существуют несколько проектов, такие как
кКурское долголетиеD, <Культурное долголетие)), к,Щобро.ру>, которые стимулируют и
способствуют проведению многочисленных мероприятий в ОБУСО (КЦСОН Медвенского
района>.



Решили:
По вопросу повесmкu засеdанuя:

о*r"хfir.н"iу Попечительского совета уrрежделrия оБусо ккщсон медвенского
Голосовало: <За> - 6

<Против> - 0
<Воздержался> - 02, Утвердить Плап работы Попечительского совета на2O2З rодГолосовало: кЗо - 6
кПротив> - 0
<Воздержался> - 0 ..

Председатель попечителъского совета

Секретарь
М.Н. Переверзева

В.В. Тараненко


